

# Visitez la Chaume, le berceau de la cité

La Chaume était à l'origine une île, appelée **île Vertime**. Aujourd'hui encore, le **quartier de La Chaume** cultive une certaine originalité insulaire. Le caractère enjoué des chaumoises, leur inclination pour la fête et la danse assurent un spectacle truculent pour les non initiés.

À La Chaume, deux belvédères demeurent incontournables pour saisir d'un seul coup d'œil toutes les beautés de la baie des [Sables d'Olonne](#). Le premier est le belvédère de l'esplanade du **Prieuré Saint-Nicolas**. Ce lieu de culte est une ancienne chapelle du XI<sup>ème</sup> siècle, dédiée à Saint-Nicolas, patron des marins pêcheurs et des bateliers.

Le deuxième mirador est la **tour d'Arundel**, dernier vestige du château fort construit au XII<sup>ème</sup> siècle par lord d'Arundel, alors gouverneur anglais du Poitou, sous le règne des Plantagenets. La Tour d'Arundel faisait alors partie du système défensif du château et du port.

Enfin, la Place Sainte Anne, connue pour sa grande fresque murale qui représente la vie du quartier. Il s'agit d'un trompe-l'œil réalisé par l'artiste Manfred Landreau.

